

UN ACTE FORT

De mémoire, cela n'était jamais arrivé à Annecy.

Lors du dernier conseil municipal, toutes les oppositions ont quitté la salle pour un désaccord, aussi bien sur le fond que sur la forme !

Le Maire et sa majorité avaient pourtant promis la démocratie participative, le respect des Annéciens, la concertation permanente, et faire de la politique autrement !

2 ans et demi après, le constat est sanglant : une majorité divisée, une administration en lambeaux, et un manque de débats en conseil sur des sujets structurants pour notre territoire.

Le sujet qui a cristallisé les tensions est la gouvernance de la SIBRA, c'est à dire un sujet de fond puisque cela concerne la mobilité et le transport des annéciens.

Initialement, le conseil d'administration de la SIBRA était composé de 6 élus pour la ville d'Annecy (4 de la majorité et 2 de la minorité). Un changement de statut de notre société publique de transport a réduit le nombre d'élus annéciens à 3 membres. La majorité s'est octroyée les 3 sièges.

L'usage, pour des « démocrates », aurait voulu qu'un siège revienne de droit à la minorité. Entre inélégance et légèreté, cela reflète le mode de gouvernance de cette majorité depuis Juin 2020.

Ce départ précipité en pleine séance publique n'est pas anodin et nous met profondément mal à l'aise.

Il montre aujourd'hui un véritable désaccord, aussi bien sur le fond que sur la forme. La gestion d'une commune n'est pas une affaire de clan, ni une affaire d'alliance contre nature. C'est une question de conviction et de consensus, et il y a des principes sur lesquels nous ne pouvons pas transiger.

Nous respectons la démocratie et n'aimons pas la politique de la chaise vide ! Mais trop c'est trop, comment pouvons-nous accepter des accords de boutiquiers passant avant l'intérêt des annéciens ?!

Nous ne remettons pas en cause une élection, mais le manque de clarté, d'explications et de débat

Notre départ de cette assemblée est une réaction directe à ce manque de démocratie. Nous appelons la majorité à prendre de la hauteur, à sortir des tambouilles et à prendre des décisions dans l'intérêt général !

Annecy est belle et plurielle et c'est comme ça qu'on l'aime !

Pour Annecy, Naturellement,

